

MURCIA. ACTUALIDAD

AYER TARDE, IMPORTANTE REUNION EN EL AYUNTAMIENTO

La «Batalla de Flores» no será más un festejo «cerrado» al pueblo

Se estudia un circuito que permita su "agilización y menor coste económico" (Fernández Aguilar)

OTRAS DOS NOVEDADES: DESFILE DE COCHES ANTIGUOS Y ASISTENCIA DE POPULARES ARTISTAS FEMENINAS

La «Batalla de Flores» de este año perderá su tradicional aire clasista y adoptará una fórmula más abierta —como los campeonatos de tenis "open"— si prospera la propuesta de la Junta rectora y Subcomisiones de trabajo del festejo, las cuales quedaron ayer mismo constituidas en el Ayuntamiento de la capital.

El nuevo presidente de la «Batalla» es don Adolfo Fernández Aguilar, concejal delegado de Información y Relaciones Públicas de la Corporación y famoso ex locutor de radio.

En la mente de todos los comisionados estaba la reforma gradual de un bello espectáculo que de ningún modo debe ser privilegio exclusivo de ciertas clases, más adineradas que otras o de más tono social.

El señor Fernández Aguilar, en la previa exposición de motivos, afirmó que resultaba ya imprescindible agilizar la «Batalla» y descargarla de sus cuantiosas pérdidas. Leyó los balances de gastos e ingresos de las tres últimas ediciones, siempre con signo negativo ligeramente superior, cada una, al medio millón de pesetas.

AQUELLOS LOCOS!

Dio a conocer las líneas generales de la reestructuración que se pretende. Se han hecho gestiones, satisfactorias hasta el momento, con el «Veteran Car Club», de Madrid, y «Automóviles Veteranos de Gerona», para que de ambas sociedades automovilísticas envíen dieciséis coches antediluvianos, entre ellos un venerable «Cadillac», año 1903, valorado en más de dos millones de pesetas. Serán tripulados por sus propietarios y familiares, todos ellos vestidos de época. Aparte de la novedad que su inclusión supone doblarán el número de las carrozas normales y harán las veces de medias carrozas, pues los viejos cacharros irán adornados de flor natural. Se proyecta asimismo que al día siguiente, y bajo el «slogan» tan cinematográfico, de «Aquellos locos del volante!», recorran algunas pedanías del término municipal y disputen tramos de regularidad.

El señor Fernández Aguilar se desplazó recientemente, en compañía de varios comisionados, a Ma-

grid y Barcelona, donde invitó a populares figuras femeninas del cine y la canción, a fin de que tripulen las carrozas.

En cuanto al circuito, se está pendiente del informe técnico. Lo deseable —conviniere los reunidos— es un emplazamiento que permita al pueblo presenciar en directo la «Batalla» y participar en ella, y no una vez concluida la parte más vistosa, tal y como se viene haciendo actualmente.

Se habló en principio de la posibilidad de celebrarla en la Gran Vía de Alfonso X el Sabio y plaza del Generalísimo. Se instalarían tribunas, como es lógico, pero el acceso y permanencia en el circuito se ampliaría considerablemente con la instalación de sillas, tribunas populares y localidades de andén.

MURCIA, LA HUERTA DE EUROPA

Al margen de la «Batalla», pero en un afán de aportar ideas, el vicepresidente de la Junta rectora sugirió una campaña de relaciones públicas, basada en la divulgación masiva de una frase de palpante vigencia: «Murcia, la huerta de Europa», que preconizan, como se sabe, los técnicos y economistas del aprovechamiento conjunto Tajo-Segura. Igual que Málaga y Alicante han hecho fortuna con sus «Málaga, capital de la Costa del Sol» y «Casa de la primavera», nuestra provincia daría a conocer a los cuatro vientos su propia y afortunada versión en los más diversos medios publicitarios, desde carteleras de carretera a letreros adhesivos situados en el parabrisas posterior de los automóviles.

JUNTA Y COMISIONES

La Junta rectora estaba formada por don Adolfo Fernández Aguilar, presidente; don Francisco Meroño García, vicepresidente primero; don Patricio Valverde Serrano, vicepresidente segundo; don Joaquín Carrasco Carrizo, secretario, y don Diego Tortosa López, don Vicente Meseguer Bernal y don Andrés López Pina, vocales.

Las subcomisiones son cinco, a saber: Coordinación —señores F. Aguilar, Alcaraz, Tortosa, Alix y Bernal de la Cuesta—; Económica y Contratación —señores Meroño, González Vidal (don Carlos), Carrasco, Valverde, Doménech y Meseguer—; Artística —Ruano Bafión, Ferrer García, Alix, Faigas, González Frutos Muñoz Barberán y Párraga—; Relaciones Públicas, Recepción e Información —Gallana, Fernández Aguilar (don Miguel), García Martínez, Segado del Olmo, Ibarra, Cuevas, Ortuño y López Acosta (don Diego Pedro)—, y de Coches Veteranos, que integran los señores López Pina, Sánchez (don Nicolás), Huertas Cervantes, Bernal de la Cuesta, Luján Salgado y Bernal Bernal.

Cursillos de Cristiandad

Hora Apostólica

Después de la despedida de los componentes del cursillo 140, en la plaza de Belluga, que se celebrará en los Jerónimos, en Verónicas, y ante el altar de San Pablo, su Patrono, se celebrará una hora apostólica, como intencional colectiva por el éxito espiritual de dicho cursillo.

Se ruega su asistencia con la guía del peregrino.

Alcantarilla, en la ordenación del plan comarcal de la Huerta de Murcia

ALCANTARILLA, 13 (De nuestro corresponsal, JOSE MORENO GIL). — Reina un gran entusiasmo en toda la población por el hecho de figurar Alcantarilla en el plan de ordenación urbana de la huerta de Murcia, aprobado por la Dirección General de Urbanismo, por la relación y vinculación que existe entre ambos Municipios.

Creemos llegado el momento en que los Municipios de Murcia y Alcantarilla debieran llegar a una inteligencia en el sentido de que ciertos barrios que pertenecen al término municipal de Murcia y que reciben servicios del Ayuntamiento de Alcantarilla, sean anexionados a este Municipio, por existir el problema geográfico de una población en franco desarrollo de expansión que se extiende a terreno del término de Murcia, confundiendo con ellos. Tal ocurre con el barrio de San José de la Montaña, que, siendo geográficamente de Murcia, no

puede legalmente gozar de los beneficios que pudiera recibir de Alcantarilla.

Sería una medida acertada, que supondría muchos beneficios y ningún perjuicio.

Ocho días en la Costa del Sol, para treinta colegiales, premio de un concurso de carteles turísticos

Un certamen de carteles turísticos realizados por alumnos de Colegios e Institutos de toda España acaba de convocar el Club de turismo social «Puente Cultural».

El primer premio consiste en estancia gratuita de ocho días en la Costa del Sol para treinta colegiales, viajes de ida y vuelta incluidos, y el segundo, en trofeo honorífico.

Cada centro de enseñanza puede participar con tres carteles como máximo, de tamaño 100 por 62 centímetros. El tema es libre, aunque deberá recogerse algún aspecto de la provincia: monumentos, paisaje, folklore, etc. En cada provincia se organizará una exposición y los dos mejores carteles serán remitidos a la fase final, en Madrid.

El plazo de entrega de originales finalizará el día 29 de los corrientes. Deben remitirse a «Escuela de Turismo de Murcia», avenida José Antonio, 30.

¡Usted puede salvar una vida! El curso de socorrismo de la Sección Femenina puede ayudarle a prestar los primeros auxilios

Ayer, a 23 grados

La máxima registrada ayer fue de 23 grados, siendo la mínima de 9,2, con presión atmosférica de 1025,5 milímetros. La dirección del viento dominante fue Suroeste y el cielo estuvo con nubosidad.

Dr. García Pérez

Vistabella, Bloque 2.º — MURCIA ALMORRANAS-CANCER. Días 1 al 4, 11 al 14 y 21 al 24

Sangre por ano, posible cáncer

Úlcera persistente, posible cáncer

ALMORRANAS, fistulas, fisuras, verrugas, pólipos, úlceras CANCER Electrocoagulación. SIN GUARDAR CAMA, VIDA NORMAL. Doctor GARCIA PEREZ es ayudante cátedra Univ. Madrid

VIDA CULTURAL

Don Antonio Puigcerver Zanón habló sobre «Panorama psicológico de la familia»

En el Colegio Mayor «Sagrado Corazón» (Saavedra Fajardo, 14), se celebró la segunda conferencia del Seminario de Estudios Sociales, sobre la situación social de la familia, que organiza el Servicio Universitario del Trabajo del Distrito. Disertó sobre el tema «Panorama psicológico de la familia» don Antonio Puigcerver Zanón, catedrático de Psicología y Filosofía de la Escuela Normal del Magisterio «San Isidoro».

Comenzó la «Semana de la Juventud» en Vistabella

En el Instituto de Orientación y Asistencia Técnica ha dado comienzo, con asistencia de numeroso público, la Semana de la Juventud. Habló el estudiante de segundo curso de Filosofía y Letras, don Esmeraldo Cano, sobre el tema «Juventud, stop de reflexión». La segunda charla correspondió al matrimonio Luis Espada-Julia Sánchez, sobre «Conflictos entre padres e hijos? ¿Por qué?». Para hoy está anunciada una sesión de cine-forum: diálogo sobre el amor y la amistad. Película: «Romeo, Julieta y las tinieblas».

Cursillos prematrimoniales en Cieza

Ayer dieron comienzo en Cieza unos cursillos prematrimoniales —que durarán hasta el día 16 de este mes— en el local de Acción Católica, a las ocho y media de la noche. He aquí los temas: «Matrimonio ideal», «Propiedades y requisitos del matrimonio», «Fines del matrimonio», «Felicidad en el hogar», «Educación de los hijos», «Espiritualidad del matrimonio» y «Matrimonio Sacramento».

El Bibliobús de la CASE, en Portmán

Se ha celebrado en Portmán, con asistencia de numeroso público, un acto cultural organizado por el Bibliobús de la Caja de Ahorros del Sureste de España, en colaboración con la sociedad «Liga de vecinos», que presidieron las autoridades locales. Disertó sobre «La formación, base de nuestra vida», don Fernando Oliver Narbona, al que presentó el jefe del Bibliobús, después de unas palabras de saludo del presidente de la «Liga de vecinos». Al final hubo un coloquio.

Conferencia misional del padre Fontes

Mañana, jueves, el padre Luis Fontes, S. J., dará una conferencia misional, a las cinco de la tarde, en el salón de actos del colegio «Jesús-María», de esta capital, para las antiguas alumnas y señoras que deseen asistir.

El viernes, conferencia del doctor López de la Osa en el Colegio Médico

El próximo viernes, a las siete y media de la tarde, tendrá lugar en el salón de actos del Colegio Oficial de Médicos una conferencia científica organizada por la Real Academia de Medicina, conjuntamente con el Colegio Oficial de Médicos. La conferencia estará a cargo del doctor don León López de la Osa, jefe del Servicio de Ginecología del Instituto Nacional del Cáncer, quien versará sobre «Bases anatómicas del tratamiento quirúrgico del carcinoma cervical», proyectándose a continuación dos películas de cirugía cancerológica. Al acto, que será público, quedan especialmente invitados todos los médicos y demás clínicos sanitarios de la provincia.

El lunes, apertura de curso en la Academia de Medicina

El lunes, en la Casa de Cultura, se celebrará la apertura oficial del curso académico de la Real Academia de Medicina, pronunciando el discurso inaugural el doctor don Manuel Claver Nolla. Dicho acto, que debió celebrarse el pasado día 10, tuvo que suspenderse ante la llegada a Murcia del ministro de Trabajo, señor Romeo Gorria.

Muñoz Barberán inaugura hoy exposición de temas murcianos en Berlín

Esta tarde inaugurará una exposición de oleos sobre temas murcianos Manuel Muñoz Barberán. En Berlín, Muñoz Barberán apalabró durante su reciente estancia en la antigua capital alemana una muestra de pintura netamente española. La Dirección del «Hotel Europäischer Hof» —cadena que cuenta con un establecimiento en Palma de Mallorca— fijó la fecha del 14 de febrero, e incluso ha realizado modificaciones en su terraza cubierta para la exhibición.

Exposición de Molina Sánchez en Córdoba

También inaugurará mañana, jueves, en Córdoba, una exposición de sus últimos cuadros el pintor José Antonio Molina Sánchez. La patrocina la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de aquella ciudad.

Ayuntamiento de Murcia

SUBASTA

OBJETO.—MEJORA EN EL ALUMBRADO PUBLICO DE LA CALLE DE LA PRINCESA.

TIPO DE LICITACION.—415.650,07 pesetas.

FIANZA PROVISIONAL.—8.313 pesetas.

PRESENTACION DE PLIEGOS.—Hasta las catorce horas del día 27 de febrero corriente, en el Negociado de Contratación.

APERTURA.—En el despacho de la Alcaldía, a las doce horas del día 28 de febrero.

EXPEDIENTE.—En el Negociado de Contratación.

Murcia, a 7 de febrero de 1968.—El alcalde accidental, RICARDO ESCRIBANO ARRANDO.

Turismo y hostelería son profesiones lucrativas y del futuro español. La Escuela Provincial de Hostelería de Murcia te preparará teórica y prácticamente